
２年ぶりのバーベキュー交流会
１１月２７日（日）、新しい組合員や１歳７

カ月の幼児を連れた家族などの参加者を迎え、

約２年ぶりにバーベキュー交流会が開かれまし

た。ひさしぶりに会話が弾み、明るく楽しい笑

い声が響きました。またの再会を楽しみにした

イベントになりました。

後楽園前街頭宣伝
あきらめないで、まず相談を
私たちと、変えていきましょう
１１月１９日（金）、「仕方がない」あきら

めずに仲間と一緒に頑張ろうと訴えました。た

だひとり、過酷な状況を抱えていませんかと呼

びかけました。
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CU文京 バーベキュー交流会・街頭宣伝
集い、笑い、学び、ともに闘う仲間をふやそう！

ひとりの「仕方ない」から、みんなで「変える」へ

都立病院廃止するな！
都立・公社病院の独立行政法人化の

中止を求める請願
ＣＵ東京も取り組みを強めます

11月30日に開会した第4回定例会では、都
立病院廃止のための条例は出されませんでし

た。都当局は来年2月の予算議会に出すのでは

ないかとされています。条例提案を先延ばし

にさせた世論の力をさらに大きくするため、
引き続き署名を集めましょう。

12月10日の都議会包囲大行動

秋の組合員拡大１０５人！あと７人！



〈大会開催しました〉

江戸川支部 第１２回定期大会
１７５人の組織を目指して

１１月２６日（金）江戸川グリーンパレス

に於いて、第１２回定期大会を開催いたしま

した。

来賓にコミュニティユニオン東京本部から、

高木書記長、地域労組こうとうから新野委員

長、江戸川区労連宇田川議長が御参加下さい

ました。また、江戸川支部の組合員である日

本共産党原純子都議はじめ、小俣江戸川区議、

牧野江戸川区議も参加。原都議から都議会報

告をしていただきました。

高木書記長はあいさつで「コミュニティユ

ニオン東京は労働者の駆け込み寺という存在

であり、困惑している労働者の相談を行い、

問題解決をしていく事を大事にしていく労働

組合である」とお話して下さいました。

今回、全組合員に大会委任状「組合へ一言」

を寄せていただく返信ハガキを送りました。

１年前に立ち上げた分会の組合員から「パー

ト職員にも、一時金が支給されるようによう

になりました。会社が以前と全く違う運営に

驚いている」「執行部の方々の交渉のおかげ

です。ありがとうございます」などの声が届

きました。

今後も、労働相談に機敏に対応し、年間１

５人以上の実増をめざし２０２３年には１７

５人の江戸川支部をめざしていきます。

委員長 高梨 俊一

副委員長 影山 政行 飛鳥 文代

書記長 新木 輝代

執行委員 山埼 清 羽田 和彦

〃 小林 隆昭 村越 拓也

〃 加藤 隆哉 浜里 晴美

〃 三枝 繁一

地域労組こうとう 第１３回大会
５００人の組織をめざして

１２月４日、地域労組こうとうは、新型コ

ロナのため延期していた第１３回定期大会を

土建江東会館で開きました。

開会のあいさつで清水英明副委員長は、

「組合員交流会が１年間出来ず、活動が制限

された１年で有った。一人ぼっちの労働者を

なくすために、意義ある大会にしよう」とあ

いさつ。新野委員長は、「私たちの身の回り

で値上げ攻勢が起きているが、これは賃金引

き下げにつながる。全国一律最賃１５００円

の早期達成が必要だ。大会後この取り組みを

強めていこう」と呼びかけました。来賓の高

木ＣＵ東京書記長は「組織拡大でこうとうの

奮闘を期待する」と述べました。

ＣＵ江戸川高梨委員長、佐藤江東区労連副

議長、東部法律事務所西田弁護士、日本共産

党から畔上都議会議員と大つき区議会議員、

江東総合法律事務所中村弁護士から挨拶をう

けました。大会には、ＣＵ東京鈴木副委員長、

ユニオン千代田鈴木委員長も参加しました。

川村書記長が活動報告、方針を提案、つづ

いて明乳争議団・ＪＡＬ争議団が訴えました。

お弁当を食べながら交流も行いました。

執行委員長 新野好雄

副委員長 小倉一男 清水啓子 清水英明

名越秀和
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書記長 川村好正

書記次長 松井優希 田辺陽子

会計 加藤桃子

〈懇談しました〉

１７００人の組織に向けて秋の拡大月間を取

り組む中、個人加盟労組ＣＵ東京との共通の課

題について懇談と交流を行いました。

宮本徹日本共産党衆議院議員事務所

鈴木副委員長、松井副委員長、高木書記長、

寺川書記次長が、宮本徹衆議院員と懇談しまし

た。

コロナ禍で長引く不況の中、仕事を失い生活

が成り立たないという相談もあり、生活保護に

どうつながるかという課題になってきている。

支援金についても使いやすい制度への要望も話

されました。

新日本婦人の会東京都本部

佐藤委員長、伊東副委員長、宮本副委員長、

寺川書記次長が、佐久間千絵新婦人都本部会長

と懇談しました。

佐久間会長は、新婦人の中で労働組合の学習

会をしてみたい、組織に持ち帰って検討すると

お話されました。ＣＵ東京の加入チラシを新婦

人の各支部に配布してくださるそうです。

【不当解雇撤回を求めて抗議行動】
ユニオンちよだ

（株）アイデミーにおける不当解雇問題で、

２０２１年１１月１９日の千代田総行動にて千

代田区内の主要な駅前でビラを配り、その後、

社前抗議行動を行い約１００枚のビラを配りま

した。

(株)アイデミーに勤務していたAさんは、今

年6月、人事部長に個室によばれ１時間にわた

り退職に同意するようにサインを迫られました。

その後、ロックアウト休業を強いられたため、

ユニオンちよだは、復職を求めて団体交渉を行

いましたが会社側は応じずAさんを解雇してき

ました。現在は、東京法律事務所の弁護士団が

東京地裁に提訴(地位確認請求)しており、ユニ

オンちよだは、今後もSNSを中心に運動を広げ

会社を包囲し、弁護団と共に解雇撤回を勝ち取

りにいきます。

（ユニオンちよだ 書記長 鈴木 明彦）

3

「「「「コミュニティユニオン東京」ニュース NO-142号 2021年12月22日

一人で悩まないで相談を

・届きましたか

・つけてますか

缶バッチでCU東京をアピール



東京地評女性センター
第３回定期大会が開かれました
伊東弘子さん常任幹事に選出される

「憲法改悪ストップ、
平和・民主主義を守

ろう！ジェンダー平

等、誰もが安心して

くらせる社会の実現

を！語り合い、手を

つなぎ、一人ぼっちの女性労働者をなくそう！」

をスローガンに、１１月２３日（火・祝）にラ

パスホールにて、東京地評女性センター第３回

定期大会が開催され、ＣＵ東京からは伊東副委

員長、田辺副委員長、寺川書記次長が参加しま

した。伊東副委員長は「女性の委員が増えたの

で休止していた女性部を再開した。交流をキー

ワードに楽しく取り組みたい。コロナ禍のなか

で、女性の労働相談が増えている。組合はまだ

まだ女性幹部が少なく、女性の活動・課題は女

性に任せるという意識が強い、女性から男性へ

の働きかけを強めたい」と発言しました。

コロナ禍のなかで、オンラインを活用しての

大会や会議・学習会の実施、労働実態、労働条

件改善の取り組み、雇い止め撤回のたたかいや

組織拡大などの発言が相次ぎました。

２０２１年東京母親大会
参加者９３０人で大成功！

１２月５日（日）

２０２１年東京母

親大会は、板橋区

立文化会館で開か

れました。記念講

演の川崎哲さんのおはなしは、核兵器のない世

界の実現へと励まされ熱気にあふれ、また、ど

の分科会も熱い討論が重ねられました。

〈よろしくお願いします〉
本部組織実務 高木耕太
１０月末から本部で事務として働かせていた

だいています。

趣味は音楽観賞と読書です。音楽観賞も読書

も私にとっては、リラックス、リ

フレッシュし、自分を取り戻すた

めの大切な時間です。

未だ不慣れな事が多くご不便を

おかけしております。引き続きご指導よろしく

お願いいたします。

東京土建がつくった建築の学校

東京建築カレッジが新入生を募集中

働きながら学ぶスタイルで２年間、通学、建

築の基礎を伝統的な大工技術を軸に習得するカ

リキュラムが特徴です。ただいま、第27期生

（２０２２年４月入学生）を募集中。
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■オミクロン株の水際対策が問われている。

支援策の18才以下への10万円給付が混迷、

こちらも問われている。「一括現金給付」

が相次いでいる。誰のための対策か。自公

の繰り返される誤りは「聞く耳」を持たな

いことの証明。厳しい批判が必要だ。■一

方、小池都知事も相変わらず都民無視、い

のちの軽視。都立・公社病院の地方独立行

政法人化。コロナ禍、どれだけの人が入院

できず、重症化、亡くなられたのか。医療

体制のこれ以上の弱体化をさせてはならな

い。1月末までに署名を集め届けよう。■

読まれてますか。「赤旗」新聞連載の小説

『望月の照る道』、アスベストを扱い、建

設労働者と労働組合を描く。130回を超え、

今、裁判にむけ、原告の組織に取り組んで

いる。おススメ。■師走も残り１週間余り。

秋の拡大は105人、達成まであと7人。目標

112人やり抜き、前進で新しい年を迎えよ

う。支部・組合員のみなさんの1年間のご

奮闘にお礼申し上げます。
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ＣＵ東京の事務所は

１２月２９日から

１月４日までお休みです


